



MANUEL HERRERA

Celebran el Día del Orgullo Gay en Plaza de Armas de Santiago

En la Plaza de Armas de Santiago se realizaron diversas actividades de celebración por el Día del Orgullo Gay, bajo la consigna de exigir una ley que regule la unión civil homosexual.

Una serie de números de transformismo, danza y música se presentaron para resaltar también las demandas de grupos que han sufrido discriminación étnica, religiosa o por discapacidades.

El presidente del Movimiento de Liberación Homosexual (Movilh), Rolando Jiménez, dijo que la actividad se realizó sin temor a las amenazas de grupos homofóbicos, que incluso hace días atacaron el sitio *web* de la organización.